

Fecha Sección Página 05.02.2010 Nacional 10

# Declara el GDF estado de emergencia

# Iztapalapa y Venustiano Carranza, las más afectadas por las <mark>Iluvias</mark>

REDACCIÓN

El mal tiempo volvió a hacer estragos en la capital del país. La luvia ininterrumpida dejó como saldo 150 árboles caídos, 77 colonias sin energía eléctrica y cientos de familias afectadas debido a que sus viviendas se inundaron a causa de la saturación del sistema de drenaje. Ante esta situación, el Gobierno del Distrito Federal (GDF) emitió la alerta de emergencia y puso en marcha un operativo especial en el que participan dos mil 600 elementos de Seguridad Pública y Protección Civil.

En 48 horas cayeron 30 millones de metros cúbicos de agua, situación que no se registraba desde febrero de 1982.

El Gran Canal y el Río los Remedios se desbordaron, lo que afectó la vialidad en Boulevard Puerto Aéreo y en las colonias Moctezuma Primera, Segunda Sección y Pensador Mexicano.

La caótica situación obligó a las autoridades capitalinas a suspender las obras de mantenimiento del Emisor Central del drange profundo. Toda la maquinaria y personal fueron retirados a fin de que esta infraestructura hidráulica funcionara a toda su capacidad para desalojar el agua de lluvia.

Se suspendió el servicio en la Línea 5 del Metro, de la estación Pantitlán a Oceanía, donde los elevados niveles de agua amenazaban con inundar los túneles subterráneos

En tanto, Calzada de Tlalpan, Ermita-Iztapalapa, Ignacio Zaragoza, Periférico Oriente, y Avenida Javier Rojo Gómez presentaron severas afectaciones viales.

Asimismo, los ventarrones derribaron la bandera monumental que se levanta en la zona de San Jerónimo, al sur de la ciudad.

## IZTAPALAPA, BAJO EL<mark>AGUA</mark>

Cerca de 650 familias de Iztapalapa resultaron afectadas por las <mark>lluvias</mark>. En la Unidad Habitacional Ex Lienzo Charro, 350 familias fueron desalojadas de sus viviendas; 200 en la Unidad Habitacional Peñón del Marqués I y II; 50 en el predio irregular Antorcha Popular; y 50 más en Avenida Texcoco.

Elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas brindaron 30 atenciones médicas sin que se hayan reportado lesionados de gravedad.

Ante la contingencia, el GDF mantiene contacto con el secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván. Sin embargo, el Gobierno local informó que de ser necesario pedirá la participación del Ejército.

### SE DEFIENDE

Marcelo Ebrard respondió a quienes lo culpan de las inundaciones, sostuvo que nadie lo puede acusar; pues una muestra de ello son las obras que se realizaron en el Sistema de Drenaje Profundo en 2007.

### **DESDE OTRO PUNTO**

Las autoridades capitalinas y de la delegación Venustiano Carranza reportan que las colonias Pensador Mexicano, Moctezuma y Los Arenales fueron las más afectadas por las lluvias. La zona de Los Arenales es la comunidad donde se presenta la situación más crítica, ya que los niveles de agua superaron el metro de altura. Alrededor de 200 familias fueron desalojadas.



Página 1 de 2 \$ 26797.76 Tam: 460 cm2 CMEDINAR



Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Nacional	10



Cerca de 140 personas que quedaron atrapadas por las inundaciones en Iztapalapa fueron rescatadas por el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas.